

Abschminken

Im braunen Karneval gab's nichts zum Scherzen,
Steckt Blumen statt Patronen in den Lauf
und ruft aus übervollen Herzen:
„Helm ab! Hut auf“!

Lasst uns wie Engel werden – gut und milde,
lasst uns vergessen können – schenkt uns Glück,
schminkt Krieg und Krüppel aus dem Bilde
der Republik!

Kommentar:

Undank wird zum Lohn beschert,
wer halbverreickt,
zu nichts mehr wert
die Leute schreckt!

Steff



Anmerkung:

Mitte 1951 hatte Adenauer gesagt: „Wer die Neutralisierung oder Demilitarisierung Deutschlands wünscht, ist ein Dummkopf ersten Ranges oder ein Verräter“.

Darauf Werner Fink im Sender Köln des NWDR: „Donnerwetter!
Der hat Courage! Hut ab! Und Helm auf!“

Gedicht zur Beschriftung meines Ölbildes:
„Abschminken! Helm ab! Hut auf!“